



Liebe Curlerinnen und Curler

Schon bald geht es wieder für alle los. Die Kader von SWISS Curling sind bereits seit einem Monat wieder im Training. Zu Beginn der neuen Saison möchten wir Euch die paar wichtigsten Informationen zukommen lassen:

Erster Termin ist wie immer der **Sliding-Kurs vom Donnerstag 17. Oktober 2019, 18.45h**, anschliessend an das Skip-Meeting. Nebst dem bekannten Techniktraining wird noch einmal das neue Sliding-Delivery «5-Phasen-Modell» vorgestellt und geschult. PDF-Einladung liegt diesem Mail bei oder ist auf der Homepage verfügbar.

Der ICM-Modus bleibt unverändert. Die 41 gemeldeten Teams teilen sich in 4 8er- und eine 9er-Gruppe (E) auf. Der Spielplan braucht noch ein paar Tage bis er verfügbar ist. Die SPIKO wird spätestens anlässlich des Skip-Meetings vom **Donnerstag 17. Oktober 2019, 18.15h**, im Restaurant Curling informieren. Jedes Team delegiert mindestens ein Teammitglied.

Die Curlinghalle AG Biel hat letztes Jahr dank dem Zuzug des neuen CC Solothurn-Regio und dank stabilen guten Einnahmen ein erfreuliches Ergebnis erzielt. Der Verwaltungsrat hat beschlossen, diese Mittel in die Infrastruktur der Halle zu investieren. Im Sommer wurde eine stolze Summe in die Hallentechnik investiert. Es werden neu beide Häuser mit modernen digitalen Kameras ins Restaurant übertragen. Das Umschalten fällt damit weg. Eine neue Verkabelung ermöglicht WLAN auch in der Curlinghalle. Turnierresultate können auf einen Bildschirm im Curling-Restaurant übertragen werden. Die tägliche Rinkbelegung wird auf einen Bildschirm im Curling-Entrée übertragen und das Spielleiter-Büro wurde mit einem neuen PC, Bildschirm und Drucker ausgestattet.

Phillip Perret, unser neuer und alter Gastgeber im Restaurant Curling «Take out» teilt ab 16. Oktober 2019 folgende Öffnungszeiten mit: Mo 11.00h-24.00h; Di-Fr 11.00-14.00h, 17.00-24.00h; Sa-So je nach Anlässen.

Die Curling-Werbepartner sind ja in der Halle mit Ihrer Werbung ersichtlich. Eine Übersicht hängt auch bei den Informationstafeln und im Restaurant. Es ist eine Selbstverständlichkeit, dass wir diese Firmen über unsere Einkäufe soweit als möglich unterstützen.

Das Home-End in der Halle ist neu mit Garderoben und Ablageflächen ausgestattet worden. Es gilt immer noch die Regel, dass Getränke nur in verschliessbaren Flaschen in die Halle genommen werden dürfen. Die Haarbesen sind weder zum Wischen noch zum Anzeigen im Haus seit längerem kein Thema mehr.

Christian Brunner, Präsident vom CC Solothurn Regio, hat sich als neues Verwaltungsratsmitglied der Curlinghalle AG Biel dem Thema Neu- und Mitglieder-Akquisition und -Pflege/Ausbildung angenommen und unter dem Label «Curling-Academy Biel» ein modernes Konzept erarbeitet, welches wir im Verlauf der Saison bekannt machen und umsetzen werden.



Curling Academy
Curlinghalle Biel

Für Fragen, Wünsche und Anliegen stehen wir gerne zur Verfügung.

Wir wünschen allen einen guten Start in eine hoffentlich erfolgreiche und unfallfreie Saison.

BETRIEBSLEITUNG